

Centa-Star

Baumpflanzprojekt „Zukunft schenken“
mit Hitradio Antenne 1

Das erfolgreiche Engagement für den Klimaschutz zeigt seine Früchte. Mit einer POS-Aktion im Mai dieses Jahres konnte Centa-Star bei Verbrauchern und Handelpunkten. Das großartige Ergebnis der POS-Aktion hat selbst Centa-Star überrascht. „Für jede gekaufte Markenbettdecke spenden wir fünf Euro“, hatte Vertriebs- und Marketingleiter Micky Herrmann zu Beginn der Aktion gesagt. Das Ziel, die Baumpflanzaktion des Projektes „fit4future foundation Germany“ mit 5.000 Bäumen zu unterstützen, wurde in einem Monat knapp erreicht und von Centa-Star bezuschusst. „Für insgesamt 25.000 Euro von dieser Aktion werden ab Herbst 2022 in Baden-Württemberg Bäume gepflanzt“, freut sich Micky Herrmann. „Mit den ersten 2.000 Bäumen werden jetzt Wälder im Rems-Murr-Kreis – also fast direkt vor unserer Haustür – aufgeforstet“, so Herrmann weiter. Der zweite Teil der 5.000 Baumsetzlinge wird dann im Frühjahr 2023 gepflanzt.

Bäume sind die besten Klimaschützer: Etwa 38,4 Prozent der Landesfläche Baden-Württemberg ist Wald, doch über 40 Prozent davon wird als geschädigt eingestuft. Ursache dafür sind Dürre, Hitze, Stürme und der hartnäckige Einfall des Borkenkäfers. Die Aktion „Zukunft schenken mit Hitradio Antenne 1“, die gemeinsam mit „fit4future Natur“ der „fit4future foundation Germany“ und dem Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-



Württemberg ins Leben gerufen wurde, hat sich zum Ziel gesetzt, Bewusstsein für die wichtige Funktion des Waldes zu schaffen und die Aufforstung in Baden-Württemberg zu unterstützen. Schirmherr der Aktion ist Forstminister Peter Hauk. Bereits seit November 2020 können die Hörerinnen und Hörer von Hitradio Antenne 1 mit einer Baumspende von fünf Euro zur Wiederaufforstung von Baden-Württembergs Wäldern beitragen. „Dank der großen Spendenbereitschaft der Hörerinnen und Hörer sowie von Firmen der regionalen Wirtschaft konnten bisher Spenden für über 140.000 Bäume gesammelt werden. Ein Großteil wurde in den mehr als 30 Pflanzgebieten in Baden-Württemberg bereits in die Erde gesetzt“, lautet die Erklärung des Ministeriums.

Forstminister Peter Hauk bedankte sich persönlich bei Centa-Star mit den Worten: „Extremwetterereignisse haben den Wäldern in Baden-Württemberg seit 2018 mit Dürre, Sturm und Schädlingen stark zugesetzt. Die 5.000 Bäume, die Kundinnen und Kunden von Centa-Star für die Antenne 1-Aktion gespendet haben, sind für unseren Wald enorm wichtig. Ich bedanke mich bei allen Kundinnen und Kunden und beim Team von Centa-Star für dieses sensationelle Ergebnis.“

» www.centa-star.de

